



まちの出来事

from.
photoclip

9月 | SEPTEMBER



1 神田日勝記念美術館主催の「第29回馬の絵作品展」で応募総数472点の中から羽幌中学校1年神永みそさんの作品が入賞「帯広市教育研究会図工美術部会長賞」に選ばれました。

(9/15)

3 羽幌町民生委員協議会女性部から特別養護老人ホームしあわせ荘に老人福祉施設交流事業の一環として、箱ティッシュ150箱とおしぼり80枚が寄贈されました。(9/11)

4 町内の満88歳を迎えた方69名と満100歳を迎えた1名に、長寿をお祝いし記念品を贈呈しました。(9/25 - 26)

6 中央公民館大ホールでのびのび子育て公演「鈴木翼の『子どもと笑いあえるあそびうたいっばい！』」が開催され、手遊びで体を動かすなど、子どもたちはとても楽しんでいました。

(9/12)

7 秋のセーフティコールが行われました。関係7団体から41名が集まり、羽幌町老人福祉センター前で旗を持ち交通安全を呼びかけました。(9/27)

2 8月26日に町内で開催された中学軟式野球留萌支部新人戦で優勝し、3つの全道大会へ出場が決まった羽幌フェニックスミドルの選手たちが役場を訪れました。

主将の岩崎泰虎さん(写真前列左)から施設利用などの支援に対する感謝と全道出場への意気込みが伝えられ、町長から激励の言葉が送られました。(9/11)

5 秋の交通安全運動に合わせて、羽幌ライオンズクラブから交通安全旗100枚を寄贈いただきました。(9/27)

8 高齢者叙勲で旭日単光章(地方自治功労)を受章された伊藤昇さんが来庁され、町長から勲記、勲章の伝達および記念品を贈呈しました。(9/27)

まちの出来事はホームページの「フォトクリップ」コーナーでもご紹介しています。